

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	07 novembre 2010
Titre	Un club en très bonne santé
Journaliste	

## ASSEMBLÉE Les Gentianes Bleues dressent le bilan de leurs activités

## Un club en très bonne santé

es bénévoles du club chambérien "les Gentianes Bleues" ont accueilli vendredi soir le président de la Fédération Sportive et Culturelle de France, Jean Vintzel. La FSCF compte 220 000 licenciés, dont 480 sont aux Gentianes Bleues. L'assemblée générale a réuni membres du comité du club, juges et entraîneurs. Sous leurs applaudissements, bénévoles et 15 licenciées montées sur le podium en 2010 ont été récompensés. En plus de



Françoise Curie, Jean Vintzel, président de la FSCF, Marie Chabert, présidente des Gentianes Bleues et Daniel Benoit ont animé la soirée.

donner des cours de gym, gym adaptée pour des ende danse et de fitness, le fants intellectuellement déclub propose des cours de

ficients.

